

GEGEN DAS VERGESSEN!

Die Politik mit der Erinnerung

Veranstaltung mit VertreterInnen des Mauthausen-Komitee Stuttgart

Das Mauthausen-Komitee Stuttgart führt seit 13 Jahren Fahrten zur Befreiungsfeier in die Gedenkstätte des ehemaligen Konzentrationslagers Mauthausen (Österreich) durch und engagiert sich im Bereich der Erinnerungspolitik. Bei der Veranstaltung werden sie über ihre politischen Aktivitäten sprechen, in groben Zügen die Entwicklung der Erinnerungspolitik in Deutschland ab 1945 betrachten und auf das Erstarken der faschistischen und rassistischen Parteien in Europa eingehen. Im Mittelpunkt wird der sich sowohl in Deutschland als auch in Europa ausbreitende konservative Geschichtsrevisionismus stehen.

Fr. 06.11.09 | 20:00 Uhr | Infoladen Kasama

Militärstrasse 87a | 8004 Zürich | Bus Nummer 31 bis Kanonengasse
Hinterhofgebäude neben Radio LoRa | www.kasama.ch

Sa. 07.11.09 | 20:00 Uhr | Infoladen Reitschule

Neubrückestrasse 8 | 3001 Bern | www.reitschule.ch



nächste Veranstaltung

Erinnerungsgebot und Alpenfestung @ 11.12.09 Infoladen Kasama